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 ５月１０日（火）の６校時に，令和４年度前期生徒総会が行われました。本来は，全校生が体育館に集

まって開催される予定でしたが，新型コロナウイルス感染拡大予防のため，放送による開催となりまし

た。 

 今回の総会に先立って，４月２２日（金）に議案書審議が行われていましたので，今回は，提案される

議案に対して，事前に出された質問や要望に答える形となりました。 

 前日の欠席者が多かったので，総会の定足数が満たされるか心配でしたが，総会開会の前に，生徒の３ 

分の２以上の出席が確認され，総会は無事成立することとなりました。 

 議案は，生徒会活動方針，専門委員会活動計画，部活動計画，生徒会予算，その他生徒会への質問・要 

望でしたが，生徒会役員が，各学年のフロアで承認の拍手を確認し，各議案とも原案の通り承認されまし 

た。 

 ２年生は，生徒総会を全校生が集まる形での開催が，新型コロナウイルス感染拡大予防のため，入学以 

来まだ１度も経験していないのが残念です。後期から，生徒会，専門委員会，そして部活動を３年生から 

引き継いで中心となって活動しなければなりません。予定では，２月１７日（金）に後期生徒総会が行わ 

れることとなっています。その際は，全校生が一堂に会して開催でき，２年生の運営や発表がしっかり 

行われることを期待しています。 

 

＜生徒総会を終えて＞ 

・氏家  慧さん（１組，生徒会本部委員） 

  今回の生徒総会は，僕が運営する側になって２回目の総会でした。 

しかし，急きょ放送で行うことになったので，とても不安でした。 

緊張しながらも，無事に僕が担当した第一号議案を終え，総会もう 

まくいきました。今回の反省を生かし，次の総会でも臨機応変に動 

けるようにしたいです。 

・宍戸 美香さん（１組，生徒会本部委員） 

  今回の生徒総会は，本来体育館で行う予定でしたが，急きょ放送 

となりました。放送で行うことには不安もありましたが，先輩方と 

協力し，無事に終えることができたと思います。また，今回行って 

反省点もいくつかあったので，改善できるよう，先輩方がいらっし 

ゃるうちに，たくさんのことを学びたいと思います。 

 

 

＜５月２３日（月）～２６日（金）の予定＞ 
月日 朝 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事等 

5/23(月) 予想問題 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 衣替え移行期間 テスト前部活動なし 

5/24(火) 予想問題 火 1 火 2 火 3 火 4 火 5 火 6 清掃なし，テスト前部活動なし B 日程 

5/25(水) テスト勉強 水 1 水 2 水 3 水 4 水 5 水 6 清掃なし，テスト前部活動なし 

5/26(木) テスト勉強 英語 国語 数学 社会 理科 木 6 中間テスト（1～5）＋木 6 

5/27(金) 国語/読書 金 1 金 2 金 3 金 4 金 5 壮行会 中体連選手壮行会 B 日程，昼学活，清掃なし 

 

 

 


